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В статье рассматривается проблема соотношения правотворчества с процессами прогнозиро-
вания и анализа эффективности регулирующего воздействия создаваемых правовых норм второй 
половины XIX века. Вводится в научный оборот понятие «аффективное правотворчество». Иссле-
дуется процедура принятия решения о необходимости создания новой нормы права. Особое внима-
ние уделяется вопросам проявления аффективности в правотворчестве в условиях высоких латент-
ных правовых рисков.
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Th e problem of the lawmaking correlation with the processes of the prediction and analysis of the regu-
lating infl uence eff ectiveness of the creating law standards is considered in the article. Th e notion “aff ective 
lawmaking” is brought in the science fi eld. Th e procedure of the making decision about the necessity of the 
creation of a new law standard is discovered. Th e attention is paid to the questions of the aff ectiveness dis-
play in lawmaking in the conditions of high latent law risks.
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